



Hilfe für die Klosterschule in Lo Manthang, Mustang



Das nördlich des Himalayas, im Zentrum von Nepal liegende Mustang befindet sich größtenteils zwischen 3.000 und 4.000 Metern Seehöhe und ist normalerweise wegen seiner Lage im Regenschatten der umgebenden Berge recht trocken. Mustang wurde jedoch voriges Jahr völlig unerwartet und unüblicher Weise immer wieder von heftigen Regengüssen verwüstet. Auch das Gebäude der von uns unterstützten Schule in Lo Manthang wurde schwer betroffen.



Sie wissen, wie schrecklich die Folgen von Murenabgängen, Überschwemmungen auch hier bei uns sein können. Wir sind in Österreich jedoch in der glücklichen Lage auf Unterstützung vertrauen zu können und meistens Straßen vorzufinden, die rasche Hilfe ermöglichen und so das Leid

der Betroffenen verringern. Im abgelegenen Mustang gibt es solche Hilfe kaum. Die Schäden an der Schule sind so schlimm, dass das Gebäude nicht mehr für den Schulunterricht verwendet werden kann, berichtet unser Vizeobmann Lobsang Gyalpo aus eigener Anschauung (siehe auch Fotos). Vorläufig muss der Unterricht sogar in den Schlafsälen der jungen Mönchsschüler abgehalten werden.



Bitte helfen Sie uns diese verborgene Ecke Nepals beim Wiederaufbau zu unterstützen und den Bewohnern zu zeigen, dass sie nicht vergessen sind.



**Ich ersuche Sie um Ihre Spenden unter dem Kennwort
"Mustang Wiederaufbau" auf unser Spendenkonto**

IBAN: AT94 2011 1827 7903 4500

SWIFT: GIBAAATWWXXX

**Ihre Spenden sind steuerlich absetzbar unter der
Registriernummer SO 2220!**

Beachten Sie bitte die aktuellen Regelungen zur Geltendmachung Ihrer Sonderausgaben!

Nähere Informationen dazu und zur Spendenabsetzbarkeit im Allgemeinen finden Sie [hier](#).

Herzlichen Dank im Voraus!

Tashi Delek (Glück und Segen)
Ihre Elisabeth Zimmermann